

Représentation du Personnel

Administration de la navigation aérienne Luxembourg



GUILDE LUXEMBOURGEOISE DES CONTRÔLEURS DE LA CIRCULATION AERIENNE

Association sans but lucratif

*Membre fondateur de l' IFATCA
Membre fondateur du projet MOSAIC
Membre de l'ATC-EUC*

Communiqué de presse

La confirmation des critiques des associations RPAA et GLCCA envers le ministre François Bausch

Au vu du conflit social auprès de lux-Airport, la RPAA et la GLCCA se voient confirmés dans leur position, que la décision du ministre du MDDI Monsieur François Bausch de transférer la nomination d'opérateur d'aérodrome de l'Administration de la navigation aérienne ANA vers la société commerciale lux-Airport SA , risque de mettre en danger considérablement la certification de l'aérodrome.

Ce conflit social démontre clairement que même le personnel de lux-Airport partage les mêmes doutes quant à la réussite du processus de la certification de l'aérodrome et qu'il n' est pas prêt à prendre en charge des tâches supplémentaires y relatives, avant que les problèmes sociaux existants ne soient résolus.

Les représentants du personnel de l'ANA réclament que Monsieur le Ministre réagisse enfin en annulant la nomination de luxAirport comme opérateur d'aérodrome afin d'éviter toutes actions syndicales et de remédier aux multiples conflits sociaux sur la plateforme aéroportuaire.

Mitten Marc
Vice-président de la RPAA

Seidel Christian
Président de la GLCCA